幼稚園 一問題について

髙 鈍





(質問)第|幼稚園次年

はなぜか。 に結論の記事が出たの その後すぐに新聞報道 整する」と答弁したが、 議で市長と協議し、調 会で「今後、総合教育会 いて、教育長は前の議 度休園凍結の結論につ

出すことはない。 総合教育会議で結論を 【答弁】 【教育長】法上、

事になったものと理解 記者が傍聴しており、記 している。 定例教育委員会を新聞 新聞記事については、

うなったのか。 とであったが、その後ど す努力をする」とのこ には|定の方向性を出 【答弁】 【教育長】 定例教 〔質問〕 「募集期限まで

3年度は第二幼稚園の み募集する。 稚園を休園することを 育委員会において第一幼 議決したことから、令和

者説明会資料には、1 いたのではないか。 いた。もう既に決めて 幼稚園休園と記されて 園を休園した場合のサ 【答弁】【教育長】あくま (質問) 今年7月の保護 ビス・教育の他、第

であり、1園に決めてい 違と考える。 たかどうかは見解の相 でも素案で示したもの

(質問) 園舎が平屋であ

だけを考えているのか。 ることが最大の安全策 ないと考える。 い。安全管理については ことは申し上げていな 確認したが、そのような と言うが、これは震災 一園とも大きな違いは 、答弁】 【教育長】 記録を

【その他の質問】

教育委員会では、第一

認識している。 決めるものではないと し、3密を避けるべきと 幼稚園休園を即撤回 (質問)コロナ禍の中、第

考える。 と議会で説明したが、 クとし休園を急ぐ理由 また当初、給食がネッ

どの感染予防対策を園 ことと考える。 と協力して進めていく のは、手洗いやうがいな

げた事実や認識はない。 きる案を保護者にお示 なる協議を経て提供で 給食センターとの度重 休園を急いだと申し上 ししたものである。 また、給食がネックで

◎スパッシュランド問題

てより望ましい平屋建 稚園休園の結論に至っ 幼稚園が幼児教育とし てであることから第一幼 たものであり、多数決で

その真意を伺う。 【答弁】 【教育長】 重要な

策について 市長|期4年間の政

【質問】本市のタクシー

ついて デマンド型交通システムの導入に

藤

龍

彦



ことについて、所見を伺 でデマンド型交通シス テムが導入されている (質問)全国·県内各地

型交通システムは、電話 可能である。 柔軟に対応することが に応じて時間と路線を 態であり、利用者の需要 行う公共交通の一つの形 ズに応じ柔軟な運行を 予約など利用者のニー 【答弁】【市長】 デマンド

も導入されていると認 ・県内の自治体において て有効であるため、全国 地域などの需要におい 地域や集落の点在する このことから、中山間

認識を伺う。

厳しい状況であると聞 利用者が減少し、大変 出張などの自粛により、 シー事業者に確認した 観光旅行、ビジネスでの ところ、ステイホームや 【答弁】【市長】市内タク いている。

どして、デマンド型交通 システムを導入しては 能性もある中、タクシ 影響が長期にわたる可 ルス感染症拡大による て厳しい状態が続いて いると認識している。 にあるものの、依然とし ー事業者に委託するな (質問)新型コロナウイ

デマンド型交通システ 導入は考えていない。 マンド型交通システムの 質問)高齢化を受けて、

事業者の現状について、

現在は若干回復傾向

【答弁】【市長】現在、デ

う。 ないものと考えるが、 ムは日常生活に欠かせ 保してほしいとの声は 寄せられているのか伺 市民から生活の足を確

話は聞いている。 段、生活の足として、多 おいて、高齢者の移動手 くの課題があるという 【答弁】【市長】各地区に

成事業や、高齢者等地 用も有効と考える。 援事業などの制度の活 域ささえ愛互助活動支 祉部門で実施している 確保として、高齢者福 高齢者タクシー利用助 高齢者の生活の足の

考えている。 の予算が必要となるこ テムを導入するには、厳 しなければならないと とから、総合的に判断 しい財政状況の中、多額 デマンド型交通シス

◎スパッシュランドに 【その他の質問】 ついて

◎女川原発再稼働につ ◎本市の教育について 난